

LA XVIII MUESTRA INTERNACIONAL DE FOLCLORE COPA LA ATENCION DE LOS TUROLENSES

Los cambios en el programa no restan interés al certamen

Homenaje a Rabal en el Seminario

REDACCION/Teruel
La XVIII Muestra Internacional de Folclore llegó ayer a su ecuador, mediatizada por imprevistos ajenos a la organización, pero que le obligó a hacer un esfuerzo suplementario y a realizar algunos cambios en la programación. La "deserción" el martes del grupo Kotoko, de Togo, provocó que el resto de las formaciones participantes supliesen en la medida de lo posible esta ausencia; "colaborando con nosotros y están poniendo una voluntad enorme", alabaron miembros de la organización. Por otra parte, las actuaciones en la plaza del Seminario sirvieron para homenajear a Paco Rabal y los actores del Teatro del Azar fallecidos en accidente en tierras oscenses.

El miércoles por la noche los cubanos de la Universidad Ciego de Avila subieron al escenario en lugar de los de Togo; ayer los africanos debían protagonizar un espectáculo en la plaza del Seminario a las nueve de la noche, y fueron suplidos por Xarop de Canya de Caldes de Montbui (Cataluña). Este versátil grupo se encarga de los pasacalles de la mañana y de la tarde, pero ayer tuvo que renunciar al segundo para preparar su actuación. El resultado fue muy del agrado del público, a pesar de que en un momento dado apareció la lluvia y muchos se refugiaron en el pórtico de la Casa de Cultura.

La formación catalana ofreció un divertido espectáculo, en el que mezcló el folclore tradicional de aquel lugar con una importante faceta teatral; dos presentadores bufos no hacían más que criticar al grupo de baile, con la introducción de un actor con zancos y otros elementos que dieron gran vistosidad al espectáculo.

Rabal

Hay que destacar que tanto esta actuación como la que a las once de la noche congregó a grupos de Chile, Rusia y Teruel fueron en ho-

nor de Paco Rabal, fallecido el miércoles en Burdeos, y de los tres actores vallisoletanos del Teatro del Azar que murieron el mismo día en un accidente de circulación que tuvo lugar en la localidad oscense de Candanos. Al respecto, el presentador recordó que la última actuación de Rabal fue el 1 de agosto precisamente en un municipio turolense, Valderrobres.

Al margen del pasacalles del mediodía y de los espectáculos en la plaza del Seminario, ayer continuó la Muestra de Artesanía y la Semana Gastronómica Catalana que tiene lugar en el mesón Ovalo.

Hoy el grupo catalán de Montbui hará pasacalles a las 12 y 20 horas; la formación de Chile subirá al escenario de la plaza del Seminario a las nueve de la noche, y dos horas después las de Cuba, México, y Ciudad de los Amantes. Se da la triste circunstancia de que el también conjunto turolense Al Andalus pospondrá su actuación por el fallecimiento de la madre de su director.

Además, habrá espectáculos en Alcorisa, Andorra, Calamocha, Calanda y Monreal.



Secuencia del pasacalles del mediodía protagonizado por el grupo de animación catalán



La Semana Gastronómica Catalana se desarrolla en el mesón Ovalo hasta el domingo inclusive



La plaza del Seminario, a pesar de la lluvia, registró una gran animación en la actuación de las nueve de la noche